
SUPER TONIC 70 - 75 CL
SUPER PREMIUM

Design épuré, forme ultra compacte et détails soignés rendent le modèle SUPER TONIC hautement désirable. Cette gamme, de forme basse fait écho 
à sa grande sœur, la gamme TONIC. Elle présente les mêmes attributs : un col court surmonté d’une petite carnette arrondie, une semelle de verre  
dans laquelle, tout en subtilité, un pontil vient s’y loger pour permettre de jolis reflets de lumières. Le léger ceintrage du corps, détail qui a toute son 
importance, est ici aussi un moyen pour les marques de venir personnaliser cette silhouette au grès de leurs envies. Ce magnifique travail de design 
associé au savoir-faire de nos maîtres verriers donne à cette SUPER TONIC toutes les chances de devenir une gamme emblématique du catalogue Sa-
verglass. Les proportions d’une justesse absolue de cette forme devraient séduire un grand nombre de spiritueux haut de gamme. Toutes et tous à vos 
SUPER créations ! 

A sleek design, ultra-compact shape and meticulous details make the SUPER TONIC model highly desirable. This range, with its low profile, echoes its 
big sister, the TONIC range. It has the same characteristics: a short neck surmounted by a small rounded lip, a glass base featuring a subtle punt mark,  
attractively reflecting the light. The slight curve of the body, a very important detail, offers a way for brands to personalise this body shape to suit their 
own preferences. This magnificent design work, combined with the expertise of our master glass-makers, gives this SUPER TONIC every chance of becoming 
an emblematic range in the Saverglass catalogue. The absolutely precise proportions of this model should win over a large number of high-end spirits.  
So over to you for your SUPER creations!



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Les éléments techniques figurant sur ce document n’ont pas de caractère contractuel, ils sont communiqués à titre indicatif.
The technical elements contained in this document are for guidance only, and do not form part of the product specification.
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EMBALLAGE PACKING

Contenance Capacity
 
Référence Reference
 
Bague Finish
 
Poids Weight
 
Hauteur totale Overall height
 
Section maxi Maxi section
 
Section mini Mini section
 
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter
 
Niveau de remplissage Fill height
 
Choix qualitatif Quality
 
Hauteur semelle Glass base thickness
 
Teinte Glass color 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nombre d'articles par couche Bottles per layer
 
Nombre de couches Number of layers
 
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet
 
Poids total palette Pallet gross weight
 
Hauteur totale Overall height

120

10

1200

880 kg

2,12 m

120

10

1200

884 kg

2,12 m

70 cl 23.67 oz

7007

Carnette

696 g 24.55 oz

193,9 mm 7.63 in

94,8 mm 3.73 in

94,05 mm 3.7 in

21,5 mm 0.85 in

51 mm 2.01 in

Haut de gamme High grade 

10 mini 0.39 mini

 Extra Blanc
Extra White Flint

75 cl 25.36 oz

7014

Carnette

699 g 24.66 oz

193,9 mm 7.63 in

97,3 mm 3.83 in

96,55 mm 3.8 in

21,5 mm 0.85 in

51 mm 2.01 in

Haut de gamme High grade   
10 mini 0.39 mini  

 Extra Blanc
Extra White Flint

Ø 21,5

19
3,

9

Ø 94,05

Ø 94,8

Ø 94,8

51

Niv. 70 cl ± 1 cl à 20°C 


